

Pressestelle, Dienstag, 12. November 2013

Carsharing jetzt auch in Mühlheim möglich

Das Konzept des Carsharings ist so einfach wie effektiv – in der Stadt stehen Autos bereit, die man für wenig Geld mieten kann. Ob der kurze Weg zum nächsten Supermarkt oder der Tagesausflug in den Taunus - was man bisher nur aus Großstädten kannte, ist nun auch in Mühlheim möglich.

Der Wunsch nach Mobilität und Flexibilität ist groß, der nach einem eigenen Auto gerade in der jüngeren Generation eher klein. „Das ist unsere Antwort auf das veränderte Mobilitätsverhalten der Kunden“, erklärt Peter Pittner vom Autohaus Ford Pittner Mühlheim. Ab sofort stellt Pittner am Mühlheimer Bahnhof einen Kleinwagen für das Carsharing zur Verfügung. Nach einer einmaligen Anmeldung bei „Ford Carsharing“ oder „Flinkster“, dem Pendant der Deutschen Bahn, an das das Programm von Ford angeschlossen ist, und Vorlage des Führerscheines im Autohaus, kann der potenzielle Autofahrer seine persönliche Kundenkarte in Empfang nehmen und jederzeit einsteigen. Es fallen dann nur noch der Stunden- und Kilometerpreis an. Die einmalige Registrierungsgebühr von € 49 bietet das Autohaus Pittner bis Ende Dezember 2013 für € 29 an.

„Carsharing ist einerseits umweltschonend und andererseits ein guter Standortfaktor für unsere Stadt“, freut sich Bürgermeister Daniel Tybussek über das Konzept des Mühlheimer Autohauses. Anders als bei anderen Anbietern kann das Auto nach der Nutzung allerdings nicht irgendwo im Stadtgebiet abgestellt, sondern muss wieder zurück auf den reservierten Parkplatz am Bahnhof gebracht werden. „Damit garantieren wir, dass das Auto immer gepflegt ist“, so Pittner. Vom Mühlheimer Bahnhof aus gibt es außerdem zahlreiche Anschlussmöglichkeiten des Öffentlichen Personennahverkehrs, sodass jeder Carsharing-Kunde von dort in alle Himmelsrichtungen weiterfahren kann.

Weitere Informationen zu den Nutzungsbedingungen, den Preisen und dem Konzept gibt es unter www.ford-carsharing.de.